



بورصة الكويت
BOURSA KUWAIT

Date: 01 Dec 2020

التاريخ: 1 ديسمبر 2020

To: Issuers and Development Services Department
Boursa Kuwait

السادة/ إدارة خدمات وتطوير الإصدار المحترمين
بورصة الكويت

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Inclusion of "Premier Market" Companies in
MSCI Emerging Market Indices.

الموضوع: انضمام أسهم شركات مدرجة في السوق
الأول في مؤشرات MSCI للأسواق الناشئة

With reference to the above, and pursuant to the provisions
of the CMA Executive Bylaws Chapter 4, Module 10
"Disclosure and Transparency" of Law No. 7 of 2010
regarding the establishment of the Capital Markets Authority
and Regulating Securities Activities and its amendments,
Boursa Kuwait would like to report the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر
"الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن
إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتها، تود شركة
بورصة الكويت الإفادة بما يلي:

1. On 30 November 2020, seven "Premier Market" listed
companies on Boursa Kuwait were included in the MSCI
Emerging Market Indices.
2. The inclusion has resulted in significant cash inflows to the
Premier Market, whereby the traded value in that market
segment on 30 November 2020 reached KWD
953,652,318.

1. نحيطكم علماً بأنه بتاريخ 2020/11/30 تم انضمام سبعة أسهم من
الأسهم الكويتية المدرجة في السوق الأول في بورصة الكويت في
مؤشرات MSCI للأسواق الناشئة.
2. نتج عن ذلك الانضمام تدفقات مالية مؤثرة على حجم التداول في السوق
الأول، وبلغ إجمالي حجم التداول في السوق الأول بتاريخ
2020/11/30 953,652,318 دينار كويتي.

Attached is the "Material Information Form".

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Mohammed Naim Azad Din
Chief Financial Officer

محمد نعيم آزاددين
رئيس قطاع الشؤون المالية*

Copy to the Capital Markets Authority.

نسخة للسادة / هيئة أسواق المال.





بورصة الكويت
BOURSA KUWAIT

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure of Material Information Form

Date	Name of the Listed Company	اسم الشركة المدرجة	التاريخ
01 Dec 2020	Boursa Kuwait Securities Company (K.P.S.C.)	شركة بورصة الكويت للأوراق المالية (ش.م.ك.) عامة	1 ديسمبر 2020
Material Information		المعلومة الجوهرية	
On 30 November 2020, seven "Premier Market" listed companies on Boursa Kuwait were included in the MSCI Emerging Market Indices. The inclusion has resulted in significant cash inflows to the Premier Market, whereby the traded value in that market segment on 30 November 2020 reached KWD 953,652,318.		نحيطكم علماً بأنه وبتاريخ 30 نوفمبر 2020 تم انضمام سبعة أسهم من الأسهم الكويتية المدرجة في السوق الأول في بورصة الكويت في مؤشرات MSCI للأسواق الناشئة، حيث نتج عن ذلك الانضمام تدفقات مالية مؤثرة على حجم التداول في السوق الأول، وبلغ إجمالي حجم التداول في السوق الأول بتاريخ 2020/11/30 953,652,318 دينار كويتي.	
Significant Effect of the material information on the financial position of the company		أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	
As a result of the increase in the total trading volume in the Premier Market on 30 November 2020, the revenue generated from the share of trading commission stood at approximately KWD 550,000.		نتيجة الزيادة في إجمالي حجم التداول في السوق الأول بتاريخ 30 نوفمبر 2020 بلغت إيرادات حصة عمولة التداول من السوق الأول ما يقارب 550,000 دينار كويتي.	

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة وغيرها.



Mubarak Al Kabeer Street, Kuwait City, Kuwait
P.O.Box 1027 Dasman, 15461 Kuwait

T: +965 22992000 F: +965 22440476

شارع مبارك الكبير، الكويت، دولة الكويت
ص.ب : 1027 دسمان، 15461 الكويت

هاتف: +965 22992000 فاكس: +965 22440476

رأس المال المصرح به: 60,000,000/- دينار كويتي | رأس المال المصدر والمدفوع: 20,077,575/- دينار كويتي | رقم السجل التجاري: 355538 | بش.م.ك.ع
Authorised Capital: 60,000,000/- KWD | Issued Capital (Paid-up): 20,077,575/- KWD | C. R: 355538 | K.P.S.C

info@boursakuwait.com.kw